

Betreff

Verkehrssicherheit im Bereich Rewe - Züricher Str. 92

Antrag zum Themengebiet Verkehr

Ich schlage vor im Bereich Züricher Str. 92 / Rewe aufgrund der uneinsehbaren Kurve im Fußgängerübergang einen Zebrastreifen, sowie eine Geschwindigkeitsbeschränkung von 30 km/h einzurichten.

Hintergrund: Am Fußgängerübergang können aufgrund des Fahrbahnverlaufs (Kurve) anfahrende Fahrzeuge nicht rechtzeitig erkannt werden.

In dem Bereich wird regelmässig aus Richtung Basler Str. mit ca. 60 km/h gefahren und es kommt öfter zu gefährlichen Situationen überquerender Fußgänger, oder ausparkender KFZ. Siehe auch Bilder.

